

El alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, no pudo asistir a la ceremonia en la que el Colegio de Médicos de Bizkaia le nombró Colegiado Insigne

POR Txema Soria



A las ocho de la tarde todo estaba preparado en la Sala Barria del Palacio Euskalduna, donde se celebró el festejo anual del Colegio de Médicos de Bizkaia. A esa hora ya se encontraban en la sala los invitados al festejo: los médicos, colegiados que durante 2013 cumplieron 70 años, que iban a ser homenajeados; los jóvenes médicos colegiados recientemente; y los representantes de ONG y Asociaciones que cuentan con médicos voluntarios en su organización. La única persona que faltó a la cita fue Iñaki Azkuna, alcalde de Bilbao. En el transcurso de la ceremonia iba a recibir el nombramiento, recién creado por el Colegio de Médicos y por lo tanto el primero que se concedía, como Colegiado Insigne. Con esta distinción se trataba de reconocer la trayectoria profesional y vital de Azkuna. No pudo acudir, así se lo transmitió él mismo a los organizadores, porque tenía algo de fiebre y por ello tenía que acudir a una revisión al hospital de Basurto. El reconocimiento se lo entregarán, en un encuentro privado, en cuanto se reponga. La ceremonia, que se inició con la divertida actuación de los Golden Apple Quartet, continuó con el discurso del presidente del Colegio, Cosme Naveda, que hizo una encendida defensa de la profesión. Señaló que la formación continuada, la relación con los pacientes y el seguimiento del código deontológico y ético deben ser los ejes sobre los que debe ejercerse la profesión médica. Tras él intervinieron Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Organización Médica Colegial, y Jon Darpón, consejero de Salud del Gobierno vasco. En el transcurso del acto fueron homenajeados Mari Carmen Aramburu, José Luis Arche, Isabel Arteaga, Francisco Javier Ausín, Juan Pedro Avellanal, José María Buesa, Marian Busturia, Fernando Castillo, Juana María Chacón, Fernando Eizaguirre, Vicente García de Cortázar, Guillermo Gil, Alberto González Ojambarrena, Fernando González, José Guimón, José Ignacio Jáuregui, Ildfonso Lampreabe, Fernando Marquínez, Juan Luis Mendizabal, Aurora Navajas, Pedro Núñez, María Socorro Pérez, José Luis Sánchez de la Torre y Pedro Torre Garnica. Asimismo acudieron diversos representantes de ONG, entre ellos estaban Iñaki Gascón, Julio Garaizabal, Juan Luis Miró, José Luis Alcibar, Xabier Orueta, José Ramón Sarría, Teresa Guillarte, Teresa Maura y Javier Zárraga. También estuvieron Mariano Gómez, Sergio Murillo, Juan Gondra, Luisma Zaldumbide, Ángel Alayo, Rafael Olalde, Isabel Royo, Joseba Atxutegi, José Antonio Zabala, Jerónimo García San Cornelio, Itziar Palazuelos, Juan Goiria, Jacinto Batiz, Tomás Cobo, Javier Hernández de Sande, Kepa Urigoitia, Pedro Ensunza, Mitxel Duñabeitia, María José García Etxaniz, Ignacio González, Iñaki Elías, Joseba Solo, Irune Pascual, Ricardo Franco, Javier Garrós, Yolanda Luzuriaga, Luis Miguel González, Miren Arrillaga y María José Garitano.